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Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 1 de Noviembre de 2013.
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      Todos los grupos municipales optaron por apoyar la propuesta de emplear 273.373,45
euros de remanente existente del cierre del ejercicio de 2013 para financiar un Plan
Extraordinario de Actuaciones en Centros Escolares. Se trata de ejecutar la mejora de la
cubierta en Elatzeta, la renovación de la carpintería en Lekaenea y la renovación de la cubierta
en Txingudi Ikastola, además de modificar las puertas del patio de la Escuela Infantil Municipal.
 
El delegado de Educación explicó el proceso que en los últimos años ha obligado a que los
Ayuntamientos asuman una competencia del Gobierno Vasco, la de inversiones en centros
escolares, además de la propia (su mantenimiento), respaldados por un programa de
subvenciones «que este año no ha existido». Así, los consistorios han tenido que afrontar las
actuaciones de su competencia y no han contado con financiación autonómica para las del
Ejecutivo vasco. Sin ella, las partidas previstas resultan del todo insuficientes y todos los

 1 / 2

http://www.diariovasco.com/v/20131101/bidasoa/pleno-autoriza-gasto-para-20131101.html
http://www.diariovasco.com/v/20131101/bidasoa/pleno-autoriza-gasto-para-20131101.html
http://www.diariovasco.com/v/20131101/bidasoa/pleno-autoriza-gasto-para-20131101.html
http://www.diariovasco.com/local/bidasoa/


El Pleno autoriza el gasto para el Plan  Extraordinario de Actuaciones en Centros  Escolares

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2013(e)ko azaroa(r)en 01-(e)an 09:53etan - 

grupos apoyaron en el pleno la modificación presupuestaria que viabiliza su ejecución.
 
«Lo vamos a hacer», anunciaba ayer el alcalde Santano, «porque quien debería hacerlo no lo
hace; conscientes de lo importantes que son y de que los centros no se merecen que estas
obras no se hagan por una pelea entre instituciones». Eso sí, advirtió que «el Ayuntamiento
reclamará al Gobierno Vasco este dinero. Podemos adelantarlo porque hay remanentes
derivados de la gestión del pasado ejercicio, pero espero que podamos recuperar ese dinero
para destinarlo a otros asuntos que también son importantes y que sí son de nuestra
competencia».
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